

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 05:03

PAG - 1 -

Viernes 27 de enero de 2006

Guatemala



Atribuyen a Los Nicas 48 robos

BANDA OPERA EN LAS ZONAS 9, 10, 14 Y 15, ENTRE OTRAS

Tras el arresto de dos chapines y un hondureño, la PNC identificó a los dos líderes de la banda y busca capturarlos.

Las fuerzas de seguridad le siguen la pista a dos nicaragüenses, sindicados de dirigir una red de saqueadores que habría cometido hasta 48 robos en seis meses, en viviendas ubicadas en las zonas 9, 10, 14 y 15, entre otras. Uno de ellos ya estuvo en prisión por este tipo de delito, en 2004, pero salió libre al pagar la caución económica.

Honduras



Primera víctima de huelga médica

Un niño de tres meses podría convertirse en la primera víctima de una huelga de médicos en Nicaragua que lleva más de 10 semanas, de confirmarse que su muerte fue provocada por la falta de atención. "Se me murió mi niño porque los médicos en huelga no lo quisieron atender", dijo la madre del bebé, Maribel López Martínez, una adolescente soltera de apenas 14 años. Relató que "lo hospitalicé con neumonía, en el Hospital del Niño La Mascota, pero me lo sacaron los médicos porque me dijeron que ya estaba mejor y porque iban a una huelga. Lo llevé de nuevo y no me aceptaron", dijo la mujer.

Costa Rica



Nicaragua reactiva algodón

Nicaragua procura reactivar el cultivo de algodón en el occidente del país, uno de los productos de mayor exportación de esta nación en décadas pasadas.

Expertos del Centro Experimental de Occidente (CEO) en Nicaragua informaron a medios locales de que

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 05:03

PAG - 2 -

trabajan para estabilizar una variedad de algodón con semilla mejorada, cuyas características compitan con las exigencias del mercado internacional.

Panamá



Procuran reactivar cultivo de algodón

Crearán variedades de producción de semilla genérica para suministrarle a los productores Nicaragua procura reactivar el cultivo de algodón en el occidente del país, uno de los productos de mayor exportación de esta nación en décadas pasadas, informó una fuente oficial. Expertos del Centro Experimental de Occidente (CEO) en Nicaragua informaron a medios locales de que trabajan para estabilizar una variedad de algodón con semilla mejorada, cuyas características compitan con las exigencias del mercado internacional.